

冷麦&餃子

Bユニットは8月27日に、冷麦と餃子を手作りしました！

擦ったごまの良い香りと味噌・薬味を合わせた冷麦。「夏らしくていいね」との声聞かれました。

手作り餃子はBユニットの入居者様から美味しいと大好評！食事会の定番料理になりました☆

今回はなんと200個作りましたが入居者様・職員で完食しました 😊



牛丼屋さん来店

ニコアスに牛丼屋さんが来店！！

初めてみる方も多く、貼り紙を見ながら「牛丼って何？」と数日前から聞かれる方も多かったです 🎵

実際に食べ、「これが牛丼なのか」「美味しいね～」と話されていました 😊



冷麦



Cユニットでは8月24日に冷麦を作りました。夏の定番！どのユニットにも大人気です☆

冷麦は利用者様にごまを擦って頂き、一緒に作りました。なかには初めて食べた！という方も👁️
ユニットから「おかわり！！」という声がたくさん聞かれました。

また一緒に作りましょうね😊



ダイヤモンド婚式



富塚様ご夫妻は今年でなんと結婚60周年！！

市役所の方がお祝いに来てくださいました ✨ おめでとうございます！

いつも仲良しで幸せそうな御二人、益々のご健康とご多幸をお祈りいたしております。



お知らせとお詫び～今年度のニコアスお祭り実施について～

天候等をかんがみて夏～秋頃の日程で検討しておりましたが、諸般の事情により今年度のお祭りは中止と致します。楽しみにされていた皆様方におかれましては、大変恐縮ではございますがご理解・ご了承の程宜しくお願い申し上げます。